



LUNA DE SATURNO.— Pasadena, California, noviembre 12. Los cráteres de la Dione, una luna del planeta Saturno, según una fotografía de la nave espacial Voyager 1, a 790.000 kilómetros de distancia. (UNIFAX II de UPI).

Devuelven a sus Dueños los Periódicos en Perú

LIMA, Nov. (UPI).— Los Diarios de circulación nacional volvieron legalmente a sus propietarios, mientras que el Gobierno deberá resolver en 120 días los problemas económicos, financieros y de otra índole, que se generaron en ellos por seis años de expropiación.

La histórica ley que derogó la medida dictada el 27 de julio de 1974 por el pasado régimen militar, que expropiaba los diarios limenos, fue firmada ano-

che por el Presidente Fernando Belaúnde Terry, luego que el Congreso la aprobara, con la sola oposición de dos diputados comunistas.

Según la norma legal, el Gobierno dispondrá de 120 días útiles, a partir de mañana, para dictar decretos legislativos que deroguen los dispositivos relativos al "despojo de los Diarios de circulación nacional y de las estaciones de radiodifusión sonora y de televisión"

Asimismo, deberá resolver sobre "la restitución a los propietarios de sus acciones bienes tangibles e intangibles, así como para dar solución a los problemas legales, económicos,

—Favor pase a la página 33.

Respuesta de los EE.UU. Recibe Irán

ARGEL, Nov. 12 (UPI).— Argelia transmitió a Irán las respuestas de Washington a las condiciones fijadas para la liberación de los 52 rehenes estadounidenses, pero todo coincidió con advertencias, tanto de Argel como Teherán, de que la solución está aún lejos.

Una fuente autoritativa del gobierno argelino, que actúa como mediador a pedido de Irán, dijo: "No es—Favor pase a la página 39.

Irán Apela a la Guerra de Guerrillas con Iraq

BAGDAD, Nov. 12 (UPI).— Irán apeló hoy a tácticas guerrilleras en la contienda que mantiene con Irak desde hace 52 días y desató una mini-guerra civil en las filas enemigas, informó Teherán.

Ambas naciones acordaron recibir al ex-Primer Ministro sueco Olof Palme, quien encabezará la delegación de paz de las Naciones Unidas, que tratará de mediar en la guerra del Golfo Pérsico.

Irán se adjudicó victorias mayores que las de costumbre. Dijo que sus

fuerzas mataron a más de 350 soldados iraquíes en el frente norte, que sus aviones destruyeron "parte de la refinería petrolera" iraquí de FAO, y que sus tropas derribaron un helicóptero enemigo y destruyeron 31 tanques iraquíes en 24 horas.

Un comunicado de Teherán señaló que en la Provincia petrolera de Khusiztan, una patrulla iraní penetró las filas iraquíes e inició operaciones de guerrillas.

De acuerdo al informe, —Favor pase a la página 21.

Papa Vuelve a Hablar de Lujuria en Matrimonios

CIUDAD DEL VATICANO, noviembre 12 (AP).— El Papa Juan Pablo II dijo hoy que sus palabras de condena contra el adulterio cometido en el corazón fueron dirigidas a mostrar que la lujuria priva a la pareja casada de una relación sexual "verdadera y hermosa".

En una alocución durante su audiencia general semanal, el Pontífice volvió a hablar del tema de la sexualidad, en el que ha exhortado a hombres y mujeres a que respeten su dignidad recíproca en las

relaciones sexuales. El Papa rechazó por "erróneas y superficiales" la afirmación de que "las consideraciones éticas privan de espontaneidad el aspecto erótico de la conducta sexual". Señaló empero que según las enseñanzas de Cristo, la espontaneidad deriva de una conciencia plena de los propios actos que no realiza y no de "apetitos anormales y excesivos".

El Santo Padre dijo a una multitud de 8.000 pere-

—Favor pase a la página 33.

Afirma Embajador de E.U.

Fidel Castro Fomenta el Terrorismo en C.A.

TEGUCIGALPA, noviembre 12 (ACAN-EFE).— El Embajador de los Estados Unidos en Honduras, Jack Robert Binns, dijo en la noche de ayer, ante la Asociación de Norteamericanos Residentes en Tegucigalpa, que "Fuerzas externas tratan de desestabilizar al país para imponer un modelo totalitario y marxista".

El diplomático acusó directamente al Gobierno de Cuba, señalándolo como principal responsable e instigador de la subversión en Centro América.

La charla de Binns se enfocó a explicar a los estadounidenses que viven en esta capital los parámetros de la política norteamericana con respecto de los países del Istmo.

El Embajador expresó que no cree en cambios dramáticos dentro de la línea general de la política exterior de su país, con motivo de la elección de Ronald Reagan como nuevo Presidente norteamericano.

"Hay una tendencia de todos los Presidentes electos de pasarse al centro y

permitir que las promesas electorales sean modificadas por las realidades del poder y las Restricciones del Congreso sobre la discreción ejecutiva", señaló el funcionario.

Al referirse a Centro América, Jack Binns pintó un cuadro de intervencionismo y presiones externas, en el que Cuba sería el elemento más importante.

"El Gobierno de Fidel Castro es actor principal y posible beneficiario del remolino ocasionado por los problemas de Centro Amé-

rica", expresó Binns.

Enseguida añadió: "Los fuertes enlaces cubanos con los revolucionarios del área y la asistencia concreta que les ha brindado pueden causar una diferencia crítica en la región".

Según el diplomático, "el viejo orden en Centro América está resquebrajándose bajo las presiones combinadas de problemas endémicos sociales y económicos, la creciente demanda popular por un

—Favor pase a la página 41.

Consejo Estado Enfrenta Seria Crisis en Nicaragua

MANAGUA, Nov. 12

(AP).— Los Representantes de los tres Partidos políticos de oposición y del sector privado abandonaron hoy abruptamente sus escaños ante el Consejo de Estado en protesta porque no se permitió rebatir un informe del Ministerio del Interior sobre la destrucción de las oficinas del Movimiento Democrático Nicaragüense, el fin de se-

mana pasado.

El Consejo de Estado fue instalado en marzo como organismo asesor de la Junta de Gobierno para cuestiones legislativas. De sus 47 escaños, dominados por los sandinistas, doce fueron abandonados hoy por representantes que calificaron el informe de "arbitrario y parcial". El representante del MDN dijo que su Partido analizará la posibilidad de retirarse definitivamente de ese organismo.

El incidente fue interpretado como la primera crisis seria que se presenta en el Consejo de Estado. Alvaro Jerez, representante del MDN, dijo que "pone en peligro la unidad nacional, por la cual tanto hemos trabajado. Además echa por tierra los postulados del Programa de Gobierno de Reconstrucción Nacional de Mantener el pluralismo político".

Los sucesos del fin de semana se iniciaron después que el Gobierno prohibió una concentración del MDN, fundado por el exmiembro de la Junta de Gobierno, Alfonso Robelo Callejas.

Ante la cancelación, un

—Favor pase a la página 41.

—Favor pase a la página 21.

Nave Voyager Logra las Mejores Fotos de Saturno

PASADENA, California, E.U.A., noviembre 12 (AP).— La nave espacial Voyager I pasó hoy por debajo de los anillos de Saturno y exploró una media docena de lunas heladas en la culminación de su viaje de 38 meses, en el cual obtuvo las mejores fotografías logradas hasta ahora del sexto planeta de nuestro sistema solar.

La nave espacial, a unos 1.420 millones de kilómetros de la Tierra y que alcanza velocidades de más de 75.000 kilómetros por hora, siguió una ruta de exploración que pasó a unos 100.000 kilómetros de las doradas nubes de Saturno.

Viajero pasó hoy alrede-

dor de la Luna Tetis, y luego de pasar por Saturno examinó los pequeños mundos de Mimas, Encelado, Dione, Rea e Hipion, antes de comenzar su viaje por los confines del espacio.

La nave comenzó su gira saturnina ayer tarde, cuando pasó por la Luna Titán.

Luego de cubrir unos 1.860 millones de kilómetros en su ruta a Saturno, Viajero llegó a unos 20 kilómetros de Titán, dijo Al Hibbs, vocero de la Misión.

Una niebla espesa ha impedido a los científicos examinar la superficie de Titán. Pero sin embargo



PERECE DISIDENTE SOVIETICO.— Madrid, noviembre 12. El disidente soviético Andrei Amalrik, defensor de los Derechos Humanos, murió hoy en un accidente de tránsito, cuando se dirigía a Madrid. En la gráfica, tal como quedó el automóvil cuando chocó con un camión. (UNIFAX II de UPI).